

Profundo pesar por el fallecimiento de la doctora Ortega en un vuelco



El directorio del hospital Teodoro J. Schestakow expresó, a través de un comunicado, el pesar que generó el fallecimiento de la doctora Marisa Ortega (48), profesional que desarrollaba su actividad en el citado nosocomio y que perdió la vida el domingo último en un siniestro vial ocurrido en Cuadro Benegas (ver aparte).

“Con una gran tristeza lamentamos la partida de la Dra. Marisa Ortega, una gran persona y profesional de nuestra institución. Gracias por tu tarea, entrega y vocación, por tus enseñanzas. Marisa desempeñaba sus funciones en el Servicio de Neonatología y Centro de Recolección de Leche Humana. Acompañamos a su familia con nuestro cálido abrazo. Rogamos elevar una oración en su querida memoria. Que brille para Marisa la luz que no tiene fin”, reza la comunicación del efector público.

Vuelco fatal

La doctora Ortega fue la víctima fatal de un vuelco que se produjo en horas de la tarde del domingo en la ruta 144 a la altura de Cuadro Benegas. Allí, y por causas que se

investigan, Mario Rubio –marido de Ortega y secretario general del Sindicato de Obreros y Empleados Vitivinícolas y Afines (SOEVA) en San Rafael- perdió el dominio de una camioneta Toyota Hilux en la que viajaba la pareja junto a sus dos hijos y volcó. A raíz del impacto, la estructura del vehículo sufrió daños de consideración y generó lesiones en todos sus ocupantes. La que llevó la peor parte fue la doctora Ortega, quien falleció en el lugar.

En tanto, uno de los hijos de la pareja, de 17 años, sufrió fractura de cráneo y contusión pulmonar, y hasta ayer permanecía alojado en la Unidad de Terapia Intensiva del Schestakow, mientras que Rubio y el restante hijo de la pareja presentaron politraumatismos y también se encuentran internados, pero fuera de peligro.